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媒体开放日上的河南好声音

观察

结合政府工作报告，作为一名河南的民营企业界代
表，安康提出了四点建议：

第一，建议国家在河南人才引进和培养等方面给予
政策倾斜。

第二，建议国家相关部门能尽快出台相关鼓励生物
制药产业科技创新的政策。

第三，建议政府关注白血病等罕见病患者药品的生
产与供应，解决罕见病患者用药问题。

第四，建议政府进一步完善罕见病的医疗保障体系，
将罕见病患者用药列入医保目录。

薛景霞主要提出了四个方面的建议：
建议支持把郑州建设成为区域性金融中心城市。建

议比照国家赋予天津滨海新区等地的支持政策，尽快研
究相关专项方案，在金融机构组建、业务创新、市场开放
等方面进行先行先试。

建议支持河南加快建设郑州航空港经济综合实验
区。

建议在郑州、开封设立“全国文化改革发展综合改革
实验区”，更好地落实现行的文化产业政策。

建议支持民营企业更好地参与中原经济区建设。政
府工作报告中关于“大力促进中部地区崛起”的描述，让
我们民营企业家感觉到有奋斗的舞台、发展的动力。相
信民营经济发展环境将会更加宽松，发展前景将会越来
越光明。

作为中西部高校的人大代表，关爱和对中央政府在国
家教育资源的配置和政策的制定过程中提出了两点建议：

一是坚持实事求是的思想方法，以公平均衡为基本原
则，建议国家在资源分配和政策的制定中，一定要充分考虑
人口的多少、需求量大小等综合因素。

二是在国家财力不断增大的前提下，建议国家根据我
国区域发展战略，在实施中西部高等教育振兴计划的基础
上，下决心对高校布局进行合理调整，从而促进我国教育公
平和教育均衡发展的目标真正实现。

政府工作报告中提出，惠民利民方面实实在在。在保障
和改善民生上提出的措施是非常有利的，涉及群众切身利益
的就业、就学、就医、社会保障、住房等问题，特别强调把保障
和改善民生作为政府一切工作的出发点和落脚点，使发展成
果更多更公平地惠及全国人民，非常顺民心，合民意。

乔新江建议，一是把扶持大别山区加快发展纳入国家
经济和社会发展的总体规划。

二是建议加大对重点生态功能区的效益补偿。重点生
态功能区在保障国家生态安全方面起到重要作用，但由于
这些区域在资源开发、产业布局等方面受到不少限制，导致
区域经济社会发展相对落后。

三是建议加大对淮河治理的力度。

把郑州建设成
区域性金融中心城市

薛景霞
全国人大代表
河南省工商联副
主席、郑州市工
商联主席

调整国家高校布局
振兴中西部高等教育

关爱和
全国人大代表
河南大学党委书记

郑州晚报北京专电 3月6日，全国人大代表，宇华教育投
资有限公司李光宇登上了央视新闻联播。他在发言中说，全
面建成小康社会，农村依然是重点，没有农村、农民的小康，就
没有全民的小康。

李光宇虽是新任全国人大代表，但提的建议不仅多，而且质
量很高。作为一位来自于民办教育的代表，他的关注重点不仅
在教育上。他说，作为一名全国人大代表，必须站位全局，跳出区
域和行业的限制，从国家全局的角度出发，比如在今年全国两
会上，他还提了改革出租车管理体制、国防方面等建议。
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